

STA Kilian erklärt den Unterschied von Grenzabständen von Privatgärten und Straßenbäumen und Privatgärten und Bäumen, die nicht auf gewidmeten Straßenflächen stehen.

Die Kosten für eine Neupflanzung mit Sträuchern würden ca. 2500 € beantragen.

Auf Nachfrage von RM Kaderhandt erklärt STA Kilian, dass die Grenzabstände mit geeigneter Pflege der Sträucher eingehalten werden könnte allerdings befinden sich derzeitig im Straßennebenraum überwiegend Rasenflächen.

RM Eggers stellt daher den Antrag, dass auch auf dieser Fläche eine Rasenfläche entstehen soll.

Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen.